



Fitch afirma nota 'AAA' de Alemania

- Las calificaciones de emisión de los bonos en moneda extranjera y local sin garantía de Alemania también se han mantenido sin cambios en 'AAA'

CIUDAD DE MÉXICO, México, ene. 24, 2014.- La agencia de calificación crediticia Fitch Ratings afirmó la nota de la deuda soberana de Alemania en "AAA", citando la disminución en la proporción deuda/PIB del país. La perspectiva mantuvo en "estable".

"Alemania sigue teniendo los componentes de una trayectoria en declive de la deuda pública", dijo Fitch en un comunicado. "La economía está creciendo, la situación presupuestaria es relativamente favorable y las tasas nominales de interés son bajas", añadió.

Las calificaciones de emisión de los bonos en moneda extranjera y local sin garantía de Alemania también se han mantenido sin cambios en "AAA".

La deuda pública como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB) ya ha comenzado a caer en Alemania, a diferencia de sus pares de la Zona Euro con calificación "AAA", así como Francia, Reino Unido y los Estados Unidos, de acuerdo con Fitch.

La agencia de calificación señaló que el nuevo gobierno de coalición se ha comprometido a reducir la deuda pública. Bajo el acuerdo de coalición, los socios pretenden conseguir presupuesto estructuralmente equilibrado en 2014 y un presupuesto equilibrado titular en 2015.

La agencia asumió que la economía de Alemania crecerá cerca de un 1.6% en 2014 y 2015, desde el 0.4% del 2013, aunque destacó que eso depende de que la recuperación de la Zona Euro continúe.